

Anfrage öffentlich	Datum 19.09.2019	Nummer F0238/19
Absender Stadtrat Jens Rösler SPD-Stadtratsfraktion		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 19.09.2019	

Kurztitel Baugebiet Berliner Chaussee/Hohefeld Privatweg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

das Gelände zwischen Ziegelei Privatweg, Hohefeld Privatweg und der Kanonenbahn liegt schon seit Jahrzehnten brach. Der Weg der Anwohner zur Bushaltestelle ist seit vielen Jahren beschwerlich und ohne Beleuchtung. In der gesamten Stadt werden dringend Parzellen für den Bau von Einfamilienhäusern benötigt.

Im Januar hat der Stadtrat die Satzung zum B-Pan 256-2 „Wohnpark Hohefeld“ verabschiedet. Doch seitdem scheint das Projekt nicht wesentlich voran zu gehen.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

Wie ist der Stand des Bauprojektes „Hohefeld“? Soll das Projekt weiterhin umgesetzt werden?

Aus welchen Gründen wird die Erschließung des Baugebiets derzeit nicht fortgesetzt?

In welcher Form bzw. mit welchen Mittel kann die Bauverwaltung die schnellere Erschließung des Baugebiets unterstützen?

Wie wird die Anbindung des Baugebiets an den bestehenden Hohefeld Privatweg umgesetzt?

Sind die hierfür notwendigen Planungen auf öffentlichen Fläche abgeschlossen und Baufirmen hierfür beauftragt oder zumindest Finanzmittel eingestellt?

Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen

Jens Rösler
Stadtrat